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様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

１ 会議名 令和６年度第３回一本松地域公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和６年度事業実績について 

(２) 令和７年度事業計画(案)について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和７年２月 28日(金) 18時 30から 19時 00分まで 

４ 開催場所 一本松山村開発センター 大ホール 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 

吉田 浩三、田村 早苗、岩村 真典、森岡 知昭、山﨑 未来 

埜々下 義久、山本 いつ子、小林 豊治、松本 正子、 

和泉 英二 

７ 担当所属 

  等 

所属名 一本松公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館長 入江 昌晃 

主事 溝垣 有里、嘉新 満雄 

教育委員会 教育長 中尾 茂樹 

８ その他の

出席職員 

所属名 正木公民館、上大道公民館 

出席職員 

(職・氏名) 

正木公民館主 田中 俊二 

上大道公民館主 徳岡 朗 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

入江館長 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 吉田副会長 

 

 

 

 

溝垣主事 

 

嘉新主事 

 

 

吉田副会長 

 

委員全員 

 

吉田副会長 

 

 

委員全員 

 

吉田副会長 

 

 

溝垣主事 

 

 御案内の時間となりました、本日はお忙しい中、御出席をい

ただき、誠にありがとうございます。 

 本日の出席委員は 10名で、委員の２分の１以上の出席があり

ますので、愛南町執行機関の附属機関設置条例施行規則第４条

第２項により会議が成立することを報告します。 

 それでは、ただ今から令和６年度第３回一本松地域公民館運

営審議会を開催します。 

 本日は、今年度事業の実績、来年度事業計画(案)について、

委員各位の活発で率直な御意見、御審議をいただきますようお

願いします。 

 本日は、会長不在のため、吉田副会長に進行をお願いしたい

と思います。吉田副会長、よろしくお願いします。 

 

 皆様の御協力をよろしくお願いします。 

 それでは、議事に移ります。 

(１）「令和６年度事業実績」について、事務局の説明をお願

いします。 

 

(令和６年度の事業実績について、説明) 

 

(３館合同事業、正木及び上大道公民館の事業実績について説

明) 

 

 ただ今の説明について、御質問、御意見等はありませんか。 

 

 (意見なし) 

 

 何もないようですので、「令和６年度事業実施実績」につきま

しては、御承認いただけますでしょうか。 

 

(承認) 

 

 続きまして、(２）「令和７年度事業計画(案)」について、事務

局の説明をお願いします。 

 

(令和７年度事業計画(案)の説明) 
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発言者 発言内容 

嘉新主事 

 

吉田副会長 

 

松本委員 

 

 

 

 

嘉新主事 

 

 

 

松本委員 

 

吉田副会長 

 

委員全員 

 

吉田副会長 

 

 

委員全員 

 

吉田副会長 

 

田中館主 

 

 

嘉新主事 

 

田中館主 

 

 

 

 

 

(３館合同事業、正木及び上大道公民館事業計画(案)の説明) 

 

 ただ今の説明について、御質問、御意見等はありませんか。 

 

 一本松ふれあい事業の押し花教室と、正木の押し花教室です

が、事業の目的が、正木では「保護司の方の協力のもと、保護司

の仕事の内容を聞きながら教室を進め、子供の健全育成を図

る。」とありますが、一本松と正木で違いはあるのでしょうか。 

 

 一本松と正木では違います。正木は、保護司も来ていただい

て、自分たちの仕事の理解と啓発も兼ねて一緒に教室を行うこ

とが目的になるので、一本松とは違います。 

 

 分かりました。ありがとうございました。 

  

 その他、質問等はありませんか。 

 

 (なし) 

 

それでは、(２)「令和７年度事業計画(案)」について、御承認

いただけますでしょうか。 

 

(承認) 

 

続きまして、(３）「その他」について、何かありませんか。 

 

 最近よく本を読むのですが、公民館の図書購入の予算が増額

になるようなことはないでしょうか。 

 

来年度も今年度と同額の予定です。 

 

話題の本など、以前に比べたら１割以上値段も高くなってい

ます。予算が同額ならば、購入冊数でいうと少なくなるのでは

ないかと思います。そのことも踏まえて考えていただけたらと

思います。 

もう少ししたら正木郵便局も復活する予定です。郵便局と、

雑貨や家庭から持ち寄った本などがあり、興味がある人が立ち
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発言者 発言内容 

 

 

 

 

 

吉田副会長 

 

委員全員 

 

吉田副会長 

 

 

入江館長 

寄る場所になれば、地域の人のよりどころとなり、防犯対策に

もなるのではないかと思います。正木地区には自動販売機もな

いので、置いてもらって少しでも明るい場所ができればと思い

ます。 

 

 そのほか、何か御意見はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

何もないようですので、これで議事を終了します。ありがと

うございました。 

  

 吉田副会長、ありがとうございました。委員各位の御意見を

踏まえ、来年度事業に反映します。それでは、以上をもちまし

て、第３回公民館運営審議会を終了します。ありがとうござい

ました。 

  


